

## **20/02 Les producteurs de lait de chèvre et de vache manifestent face à l'immobilisme des enseignes Carrefour et Leclerc**

mercredi 20 février 2013, par [lpe](#)

Communiqué des jeunes agriculteurs Poitou-Charentes :

Les éleveurs de chèvres subissent une crise sans précédent depuis 3 ans, faisant suite à une :

- Baisse du prix du lait (jusqu'à 10%) ;
- Hausse des coûts de production (de 80 à 120 € / 1000 litres).

Depuis maintenant 8 mois, les éleveurs n'ont cessé d'alerter les enseignes de la grande distribution sur la nécessité d'une revalorisation des prix à la production, via les multiples actions conduites.

Or, dans le cadre des négociations commerciales qui se tiennent actuellement entre elles et nos transformateurs, force est de constater que les producteurs n'ont pas été écouté, puisque nous assistons à une situation de blocage, particulièrement avec 2 enseignes : Carrefour et E. Leclerc. En effet, nos transformateurs se retrouvent confronter à une fin de non recevoir sur leur demande de hausse. Ceci est intolérable...

Aussi, après s'être mobilisé au Carrefour de Niort le samedi 16 février et au E. Leclerc de Parthenay le lundi 18 février, la FNSEA Poitou-Charentes et les JA Poitou-Charentes ont décidé ce jour de faire monter la pression auprès de la grande distribution. Ils vous donnent donc rendez-vous pour une action régionale le Vendredi 22 février à 11h à l'Hyper E. Leclerc à Niort, Espace Mendès France

La section lait de vache régionale dont la production est touchée par la même problématique de hausse des coûts de production et de nécessaire revalorisation du prix à la production a apporté non seulement son soutien à cette action mais aussi indiqué sa volonté de mobiliser tous les éleveurs de vaches laitières de la région pour venir en appui des producteurs de chèvres. Ainsi, les éleveurs caprins seront accompagnés de leurs collègues éleveurs bovins lait ce vendredi.